

Caprecom: por amor a la patria

Escrito por Redacción

Martes, 12 de Julio de 2011 10:04 -



La gerencia de Caprecom pagó a la empresa cooperativa Full Time la suma de 780 millones de pesos, recursos destinados a la cancelación de la mesada de junio y las primas de los trabajadores del hospital, informó en las últimas horas Robert Sánchez Florez.

El funcionario señaló que los recursos fueron obtenidos a través de un préstamo interno de 400 millones de pesos, ante la imposibilidad que mantiene la empresa en el cobro a las EPS, Humana Vivir, La Nueva EPS, Unión Temporal del Norte, Red Salud, la Policía Nacional, entre otras.

Esta situación del no pago oportuno de los sueldos y prestaciones de los empleados de los hospitales, se ha convertido en un dolor de cabeza para los afiliados ya que los médicos, enfermeras y especialistas, realizan paros escalonados, afectando así la prestación de servicios.

Caprecom: por amor a la patria

Escrito por Redacción

Martes, 12 de Julio de 2011 10:04 -

Entre tanto, Sánchez Florez, en sesión informal de la Asamblea Departamental, dio conocer una completa radiografía de la situación financiera que atraviesan los hospitales de las islas.

Agradeció a los diputados su interés de ayudar y solicitó que se obligue a las EPS a través de la Superintendencia de Salud que cancelen lo adeudado para poder funcionar sin más contratiempos.

“Para el buen funcionamiento de los hospitales se requiere solo de la voluntad de las EPS en el pago de sus deudas la operación de los hospitales es viable por su alta facturación, pero si las entidades no pagan, no habrá equilibrio para el buen funcionamiento”, afirmó el funcionario.